
  

 

 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 

 

Acta N.º 6/2022  

En la ciudad de Montevideo, el 3 de agosto de 2022, siendo la hora 13:30, se reúne el 

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose 

presentes los siguientes miembros: Julio Fernández, Marcelo Guinovart y Hugo 

Odizzio. 

También se cuenta con la presencia de: Mauricio Papaleo, Juan Pablo García y 

Jimena Hernández. 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente orden del día: 

1. Política de firmas longevas 

2. Reunión DNIC: principales avances y líneas de acción 

3. Red Gealc: lista de listas  

 

Asuntos tratados: 

1. Política de firmas longevas: Juan Pablo García presenta el borrador para la 

política de firma electrónica avanzada longeva. Se remitirá por correo 

electrónico el documento a los miembros del Consejo. Se prevé organizar 

una reunión con los prestadores acreditados para intercambiar al respecto. 

2. Reunión DNIC: principales avances y líneas de acción: Jimena Hernández 

informa sobre la reunión mantenida con el organismo. Se acordó trabajar 

para avanzar en el uso de biometría facial, firmas longevas y posibles 

servicios de certificación en nube. Juan Pablo García comenta que se 

considera oportuno avanzar en un manual de buenas prácticas sobre 

biometría para compartir con las diferentes instituciones que estén 

interesadas en el tema. 

3. Red Gealc: lista de listas: Se informa del trabajo que se está realizando en 

los diferentes grupos de trabajo al respecto. Se realizarán algunos pilotos 

con el software de lista de listas que actualmente utiliza Brasil. Resta 

además definir la gobernanza de la lista de listas, lo que se prevé que se 

acuerde en la reunión ministerial de la Red a realizarse en noviembre. 

 

 

 


